

Saludo del nuevo presidente de la Sociedad Catalana de Oftalmología

Greetings from the new president of the Catalan Society of Ophthalmology

Jeroni Nadal

President de la SCOFT

Correspondencia:

Jeroni Nadal

E-mail: nadalj@barraquer.com

El pasado mes de octubre tuve el honor de ser elegido presidente de una sociedad científica con tanta trayectoria y prestigio como es la *Societat Catalana d’Oftalmología* (SCOFT). Una Sociedad que este año celebrará su 50 congreso, que ha superado la cifra de 600 socios, y que siempre ha estado a la vanguardia de la oftalmología. El buen hacer de sus socios y de las juntas directivas precedentes la han situado a este nivel de prestigio como Sociedad científica. Cabe pensar que será difícil mejorar un trabajo bien hecho, pero es necesario esforzarse desde el principio para lograr que la trayectoria y el crecimiento de la SCOFT no se detenga y siga avanzando con la máxima eficiencia. La ilusión de la Junta está centrada en diseñar el próximo Congreso de la SCOFT, y pretendemos que éste sea una actualización en la mayoría de campos de la oftalmología, con el fin de que todos los profesionales puedan encontrar respuestas a algunas de sus preguntas y, a su vez, puedan darse a conocer las novedades tanto en el diagnóstico como en el tratamiento, tanto médico como quirúrgico, en las diferentes subespecialidades. Queremos que el diálogo, el debate y, si procede, el consenso sean un común denominador del congreso, y para ello planteamos seis mesas redondas en torno a córnea y cirugía refractiva, oculoplastia, uveítis, catarata, glaucoma y retina. A su vez, nos proponemos realizar conferencias sobre temas de máxima actualidad, tales como terapia génica, terapia celular

neurorregenerativa, neurooftalmología, y conocer qué cambios puede implicar el manejo de *Big Data* en nuestra especialidad.

Otro campo que hemos iniciado, es la transición del equipo directivo de la revista *Annals d’Oftalmología*, que, con el magnífico trabajo que han hecho hasta ahora, sólo podemos agradecerles su esfuerzo, especialmente a su directora, la Dra. Silvia Muñoz, que recientemente ha pasado el relevo al Dr. Rafel Alcubierre, a quien le agradecemos su ilusión y empeño en el proyecto editorial y le deseamos muchos éxitos en esta nueva etapa. Toda Sociedad científica tiene la necesidad de vehiculizar sus inquietudes, y la revista constituye una plataforma donde poder expresar y desarrollar el trabajo realizado en los diferentes servicios de oftalmología. Probablemente, ya es de vuestro conocimiento el hecho de que está registrada dentro del Índex Médico Español, pero nuestro esfuerzo, perseverancia y tenacidad en su crecimiento y proyección no debería decaer hasta lograr su inclusión en MEDLINE. Esperamos que con la ayuda de todos los socios podamos conseguir nuestro objetivo en un margen de tiempo razonable. Es por esto que os animamos a todos a presentar temas de revisión, artículos o casos clínicos, así como a estrenar el nuevo formato de videos de casos clínicos o maniobras quirúrgicas de interés que ya está disponible en *Annals*.